



生報集計

本年1月1日に発災しました『能登半島地震』は半島自体が隆起してしまうなど、これまでに経験のしたことがない被害をもたらし、死者も200名を超えています。被災地及び被災者に心よりお悔やみ申し上げます。1月4日には連合本部芳野会長からも声明が出されました。この声明や災害状況を受けて、三浦半島地域連合は1月15日の連合の日街頭行動で追浜駅にて緊急支援カンパを行い、1月22日開催の三浦半島地域連合2024新春の集いでも緊急支援カンパを行うことを決定し、行いました。

集まったカンパは連合の日、追浜駅において10,182円、新春の集いにて66,137円、合計76,319円集まりました。新春の集いまでに集まったカンパを、2月13日の一次集約までに、連合神奈川を通じて、連合本部に届けました。

その後、2月14日には2回目の連合の日街頭行動カンパを横須賀中央駅にて行い10,909円、2月17日には新江ノ島水族館閉館後貸切りイベントで25,052円となりました。今回2回の合計35,961円は2月19日に振り込みを行い、4回の総合計は112,280円となりました。

駅利用の市民の皆さん、イベントに参加して頂いた組合員の皆さんの温かい支援に感謝申し上げます。

能登半島地震の復興には長い期間での支援が必要になります。今後も連合本部・連合神奈川の要請に基づき支援活動を行ってまいりますので、引き続きご支援・ご協力をお願いします。



ありがとう!

【1/15 連合の日、追浜駅】: 10,182円

【1/22 新春の集い】: 66,137円

【2/14 連合の日、横須賀中央駅】: 10,909円

【2/17 新江ノ島水族館閉館後貸切り】: 25,052円

合計: 112,280円